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ATTESTATION DE DÉPLACEMENT DÉROGATOIRE 

 

Ce document est une attestation simple à remplir. 

Ce document a été fait par l’association Les Papillons Blancs de Lille. 

Il est proposé en attendant qu’un document soit fait par l’Etat français. 

 

Je remplis ce document à chaque fois que je sors. 

Je donne ce document à la police si je suis contrôlé. 

C’est la loi à cause du covid 19. 

Si je n’ai pas d’imprimante, je recopie ce document sur une feuille. 

 

 

Je m’appelle : …………………………………………………………….. 

Je suis né(e) le : …………………………………………………………. 

Mon adresse : ……………………………………………………………. 

……………………………………………………………………………… 

 

 

Je sors de ma maison ou de mon appartement : 

□ Pour faire des courses ou retirer de l’argent 

□ Pour un rendez-vous médical 

□ Pour amener mon enfant à l’école 

Ou m’occuper d’une personne qui a besoin de moi 
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□ Pour prendre l’air ou sortir mon chien 

□ Pour me rendre à une convocation 

Par exemple une convocation du juge ou de la police 

□ Pour une mission d’intérêt général 

Une mission d’intérêt général, c’est faire quelque chose d’utile pour la société. 

 

 

 

 

 

Date : Heure : Je signe : 

 

 

 

 

 


